

新しい学校生活のスタート

大曲小学校入学式

4月7日、町内小・中学校の入学式が行われました。このうち、大曲小学校(鈴木浩校長)では、39人の新1年生が祝福されました。

式では、鈴木校長が「元気にあいさつと返事をする、早寝早起き朝ご飯、気づき・考え・実行することを目標に、みんなと楽しく過ごしましょう」と式辞を述べ、新入生一人ひとりが自己紹介をした後、入学祝いとして町交通安全協会と町防犯協会から新入生へ、黄色い安全帽と防犯ブザーが手渡されました。

上級生を代表して有坂吉平君(6年、小松ヶ丘)が「今日から皆さんは大曲っ子の仲間です。何か困ったことがあったら、いつでも声を掛けてください。皆さんが楽しく過ごせるように僕は精一杯がんばります」と述べ、新入生を温かく迎えました。



- 1 上級生に手を引かれ入場する新入生一人ひとり自己紹介をする児童
- 2 真剣なまなざしで、お話を聞く新入生
- 3 新入生の前で、元気よく歓迎のあいさつをする有坂君
- 5 町交通安全協会から黄色い安全帽、町防犯協会から防犯ブザーが新入生へ贈られた
- 7 記念撮影に臨む新入生と保護者たち

新入生児童・生徒数	学校名	合計	男	女
(単位…人)	六戸小	30	14	16
	開知小	11	8	3
	大曲小	39	18	21
	六戸中	60	30	30
	七百中	47	28	19



わが家のたから

— 館野 —



長峯 かぐらちゃん(6歳)
あずちゃん(2歳)

父 和義さん 母 瑞木さん
娘たちよ、元気に育て！
(父ちゃん・母ちゃんより)